

新城市住生活基本計画（案）パブリックコメント実施結果

| 提出いただいた意見の要約  | 意見に対する新城市の考え  |
|---|---|
| <p>「基本方針」「主要施策の方向」、両者の区別がつきにくい。主要施策の方向では、この計画が絵に描いた餅ではなく、より実行力を持たせるために「施策の方向」として記載するのではなく、より具体的な施策として記載するべきではないか。そのため、各施策の内容を直接的に表す内容とした方がよいのではないか。</p> <p>(例)</p> <p>施策の方向 1. 市街地居住環境の整備と産業活力の創出</p> <p>施策の方向 2. 公共交通サービスの維持と情報ネットワークサービスの向上</p> <p>施策の方向 3. 良質な住宅ストックの形成</p> <p>施策の方向 4. 安心・安全な住宅供給と住まい環境の形成</p> <p>施策の方向 5. 環境に配慮した住宅供給の推進</p> <p>施策の方向 6. 地域の魅力を生かした UJI ターンの促進</p> | <p>「基本方針」は、本計画を推進するための方向を示すものであり、「主要施策の方向」は、基本方針に沿って具体的に実施する施策の方向として示しました。また、本計画の進行管理の中で具体的な施策については、行政評価を基に、適宜見直しを行うこととしているため、具体的な施策ではなく、施策の方向として整理したため、このような表現としました。</p> <p>ご指摘を受け、策定委員会で検討したところ、具体的な施策を記載した方がよいのではといった意見や、より具体的な施策を記述した方が今後進行管理を行っていく上でチェックや見直しが行いやすいのではないかという意見もあり、ご意見を参考に見直ししました。</p> |